

Winterthur, im April 2023

Für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserer lieben

Verena Koblet-Billinger

erfahren durften, danken wir von Herzen.

Die vielen Zeichen des Trostes und die bewegenden Worte und Briefe haben uns sehr berührt. Gefreut haben wir uns auch über die grosszügigen Zuwendungen zu Gunsten gemeinnütziger Stiftungen sowie über die wunderschönen Blumen.

Unser Dank gilt allen, die ihr auf ihrem Lebensweg mit Liebe und Freundschaft begegnet sind, die sie in den letzten Monaten liebevoll betreut und die zur Gestaltung der schönen, würdigen Abdankungsfeier beigetragen haben.

Die Trauerfamilien